

### Bläser Spätlese

Die Spätlese: Wir sind eine Gruppe von Menschen in der zweiten Lebenshälfte, die mit ganz unterschiedlichen Vorkenntnissen ein Blasinstrument erlernen oder damit wieder einsteigen wollten. Es gibt uns seit 2013, und es macht im Lauf der Zeit immer mehr Spaß.

Wir setzen uns keinen großen Leistungsdruck. Aber Üben muß natürlich sein. Wir treffen uns wöchentlich zur Orchesterprobe. Manche gönnen sich begleitend Einzelunterricht an ihrem Instrument. Ab und zu spielen wir für andere. Wer interessiert ist, kann gerne zum Schnuppern in eine Probe kommen (dienstags 19:30) oder sich vorab mehr Information holen, z.B. beim Vereinsvorsitzenden.

Ihr Browser kann dieses Video nicht wiedergeben.

Foto: Sandra Adler